

Sitzung 2015-05-27

Protokoll
Datum=27.05.2015
Zeit=18:00 - 19:09
Protokollant=Jannik
Redeleitung=Benjamin
Anwesende=Jojo, Rebecca, Michael R., Gregor, Jannik, Jan F., Viktor, Jonas K., Tobi H., Tobi O., Benjamin

Post

- Post für Franziska G.

Emails

Inbox Pad

Mitteilungen

- Es ist KIF/ZKK (wird sind enttäuscht, dass noch niemand angerufen hat) Done.
- Die Bestellung der Feedbackbögen zur Lehrveranstaltungsevaluation läuft aktuell.
- Letzte Woche nach der Sitzung wurde der neue Fachschaftskeller leergeräumt. Nach einer Bauendreinigung kann er von uns verwendet werden.

Termine

- ◦ ZKK 27.05.15

- ◦ Meet & Move 10.6.15
- ◦ Infoveranstaltung Auslandsstudium 18.6.15
- ◦ Absolventenfeier 19.6.15
-

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs

- Ordnung auf dem Schreibtisch (Tobio)

Es häuft sich Kabelsalat (insbesondere Ladegeräte) und anderes Zeug auf dem Tisch. Es wird angemerkt, dass es da teilweise nichts zu suchen hat und beim Arbeiten stört. Es wäre schön wenn die Leute einigermaßen Ordnung halten würden. Insbesondere können nicht benötigte Dinge in den Schrank geräumt, Müll sollte direkt entsorgt und leere Flaschen zurück in die Kästen geräumt werden.

- Putztag (Alle, i.A. Michael)

Einmal im Jahr sollte ein Putztag gemacht werden. Dabei kann unter anderem auch unter den Sofas mal sauber gemacht werden. Dies sollte am besten nach dem Sommerfest erfolgen.

- Walwerbung für 4 Personen (Jojo)

Die Kandidaten für die Hochschulwahlen sollten Beiträge für das Wesentliche vorbereiten und an Nadja schicken. Von ca. 20 Leuten haben nur vier einen Text geschickt. Vier weitere wollen keinen Text veröffentlicht haben. Der Rest hat sich gar nicht zurück gemeldet. Es wird darauf hingewiesen dass es zum guten Umgang gehört wenigstens eine negative Antwort zu schreiben.

Die Sitzung spricht sich dafür aus aufgrund der geringen Zahl an Rückmeldungen dieses Jahr keine einzelnen dW-Posts zu veröffentlichen.

Außerdem werden alle zu wählenden Fachschaftler, die bisher ohne Fachschaftlerseite auf d120.de sind, dazu aufgerufen, sich eine solche anzulegen.

Zu gegebenem Zeitpunkt soll das Thema Kandidatenvorstellung noch einmal diskutiert werden, um ggf. für das nächste Jahr ein anderes Konzept / eine andere Regelung zu finden.

- Pacman (Benjamin)

Auf dem Schrank steht noch immer das Pacman-Kostüm. Benjamin könnte ihn zurücknehmen, wenn er wirklich entfernt werden soll. Ein Argument war, dass der Platz anders genutzt werden kann. Benjamin schlägt hingegen eine Dachlattenkonstruktion vor, welche den Platz über dem Schrank erweitern würde. Dort könnte Pacman als Kunstinstallation (vll. in Verbindung mit einem Geist) angebracht werden. Es wird allerdings festgehalten, dass über ein konkretes Verwendungskonzept auch später entschieden werden kann.

Meinungsbild		
Wer ist dafür, dass Pacman bis auf weiteres unversehrt in D120 bleibt?		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	2

Sonstiges

- Reminder Fachschaft Evalution: Aktivitäten/Gremien/UAs bitte bis zum 31.5 antworten (Philipp)

Noch keine Reaktion bisher von: LuSt, QSL, Reakkreditierung, Fachbereichsrat, Fachschaftsrat, Buchaktion, FSS, Games-Gruppe, Pinnwandbeauftragter, Wiki (Bitte ins Pad eintragen, falls keine Evaluierung gewünscht ist)

Jan merkt an, dass die Deadline nicht optimal ist, da diese Woche einige betroffene Fachschaftler auf der ZKK sind und vermutlich nicht rechtzeitig reagieren. Daher schlägt die Sitzung vor, die Deadline nochmal etwas zu verlängern.

“

Revision #1

Created 17 October 2019 16:17:47 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:39 by skriptwesen